
Conclusione della seduta del Comitato scolastico tenutasi nella sede centrale della Osnovna
Sko la-scu ola elem enta re cli usep pin a Ma rt iinu;tzi lru la- pola

il giorno 2 ottobre 2019

Presenti: Suzana Svitich, Sinajda Perkovii MatoSevic, Patri:,:ia Elosich. Sandra Brakus
BrZenda, la direttrice della scuola, la segretaria Elis Slivar

Assenti : Kri stir-ra Afric Rakitovac, I-aur a Lonzar, Daria t)e glhen€lhi
Allla riunione sono presenti quattro membri del Comitato scolastiico. quorum necessario per pona1e
decisioni valide.

La riunione ha inizio alle ore 17:00.

ORDINE DEL GIORNO
1 ),Approvazione del curriculum scolastico 201912020

La presidente del Comitato scolastico Suzana Svitich saluta i presenti e leg,ge I'ordinc del gic,rn,r.
I rrLembri del Comitato scolastico accettano Lale ordine. In seguito cede t,:iparola alla diiettrice
della scuola. Quest'ultima illustra brevemente il curriculum scolastii:o 201912020. Spiega le s;ue
pec'uliaritd mettendo in evidenza varie attirrild ed i vari progetli trir le rtruali srpic:cano il Festival rJ,ll
Istrioto, l'escursione studio per le classi ottave "Firenze-Siena", 1"' Immag,inanio scienlifico" per
le classi settime ed altro. La direttrice inolttre informa i mernbri det Comitato scolastico che il
curriculum e stato approvato lunedi 30 settembre 2019 da parle d,al Consiglio insepna'ti er il
giorno I ottobre 2019 da parte del Consiglic, genitori.
La direttrice chiede ai membri del Comitato scolastico il benesrlare per tutte le uscite all'estcro
spiegando che tali devono avere uno scopo didattico - pedagogir:.:<-;. L,a direttrirce sottolinea cht: a
causa di un disaccordo tra i genitori delle classi quinte e sestr3, I'escursione srtudio per tali clasl;i
norL d stata concordata finora. Verrdr organi'zzata una riunione c,ongiunta con entrambr: le classi
ma la data di tale incontro non d stata tutlora definita percio vet:t'anrno fatrte delle modifiche sul
cunriculum scolastico ovvero saranno aggiurnte o annullate cefir,: usr;ite o attivitd in base a tsle
incontro, In seguito a quanto suddetto c' data l'assenza della rappreserrtante dei g;nitori, il
neoeletto Presidente del Consiglio genitori,, in base all'articolc, 140 dello Statuto ha approvato prer
iscritto il curriculum scolastico con la premessa di dover rtorganizzare una nuova secluta dello
stes so.

I n:Lembri del Comitato scolastico all'unaninnitd danno il loro benestare, acr:etl,ano e approvano il
curricul um scolastico.

2)lrpprovazione del Piano e programma della scuola

I-a rJireltrice analizza brevemente il piano e programma per I'anno s,colastiico 2019120t10. Tra le
numerose peculiarita spiccano le mansioni del personale amministrativo, gli spazi e ambierrti
scolastici, il calendario di lavoro ecc. Tra le novitd di quest'anno lra direrltrice sottolinea i due
grandi "cantieri" che abbiamo in corso presso le scuole periferic,he <Ji Sissan,c e di Gallesano. I
lavori vengono ovviamente svolti in collatrorazione e con l'inrter,rento del rComune di I.isignano
e della Cittd di Dignano, Il costo del rinnovo energetico (riscaldar:nento. tetto, lacciata) deJla
scuola di Gallesano equivale a cca 4 rnilioni di kune mentre i Lavori di Siissano ammonrano a



f .il50'000,00 kn di cui 100.000,00 kn verranno versate dal n<lstr,c fbndatore. La direttrice inoltre:
inlbrma imembridel Comitato scolastico che l'indomani mattina ci sardr I'aperlura clella periferica
di Sissano mentre in data 8 ottobre 2019 d prevista quella di ,Gallesano.
Inoltre. la direttrice fa notare a tutti i rnembri che la nostra scuola all'inizio di quest,antro
scolastico conta I alunno in meno in confronto all'anno scorso.
La direttrice accentua l'orario delle nuove vqcanze per gli alunni che sono state: concordate afetrbraio di quest'anno sia col fondatore che col Ministero.
La direttrice invita i membri del Comitato scolastico di dare il loro benestare ovverrf, di approvare,il Piano e programma della Scuola.
I membri del Comitato scolastico accettano e approvano il piano e programma.

3)Varir:

La direttrice inoltre informa i membri del Comitato scolastico sui dipendenti neoassunti nonche ,cel
pensionamento dell' insesnante la quale risuh.ava avere tutti i requisiti anagralici- -l --_ - _'_

:-"""^1ti9:lv_r 
n1e;critti e previsti dalla Legge.per poter-richiedere, e otrenere la pensibne anticiiataL.

In seguito a quanto summenzionato, la direttrice chiede il benestare rrer noter instaurare il rapporto di
lavoro a tempo determinato a meta orario con I'insegnante fino a conseguimenlo
di tutte le condizioni per andare in pensione di anzianitd dato che in base alla nuova legge di rifbnna
del sislema pensionistico e possibile percepire sia la pensione che lo stipenclio per metdr orario di
lavoro.
La richiesta della direttrice e stata approvata all'unanimitd.

Dato che in data 18 settembre 2019 e pervenuta alla Scuola la richier;ta di permesso di assenza dal
lavoro,Jal 9 - 14 ottobre 2019 dell'insegnante , imembri del Comitato scolastico sono
stati invitati ad accogliere o respingere la sua richiesta.
La richiesta di permesso di assenza dal lavoro dell'insegnarnte I e stata approvata
all'unanimitd.

La diret[trice inlbrma i membri del Comitato scolastico che a meta 'ottobre verrd bandito il concorso
per i vari posti di lavoro presso la scuola.

La seduLta termina alle ore 17:51.

La verbalista Il Presidente del Comitato scolastico

ELIS SLIVAR

Sigl.amm, : 003-06/1 9-01/01
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